

Königinnen der Weltgeschichte tragen schwere goldene, mit Edelsteinen besetzte Kronen. Wertvoll sind sie – bis heute. Sie lagern in gläsernen Museumsvitrinen und werden bewundert.

Gegenstände, schöne Zierde. Die Kronen, die Gott uns aufgesetzt hat, sind leicht und unsichtbar. Sie machen uns nicht hübscher oder bewundernswerter. Leicht können sie übersehen werden. Und doch ändern sie so viel: Wenn ich mir meiner unsichtbaren Krone bewusst bin, wenn ich mich von Gott gekrönt weiß, wenn ich um meinen ganz persönlichen und individuellen Wert weiß, stehe ich anders, gehe ich neu durchs Leben.



in St. Marien Drais/Lerchenberg vom 22. November bis 05. Januar

WÜRDE-VOLL

Mit diesem Titel sind die Exerzitien im Alltag überschrieben.

Von Christkönig bis Dreikönig geht der Weg. Kronen als Zeichen der Würde begleiten durch diese Zeit.

Oft verbinden wir damit gekrönte Häupter, die so gar nicht mehr in unsere Zeiten zu passen scheinen, Prunk und Pomp, aber auch Ausbeutung und Machtgefälle.

Der Bildhauer Ralf Knoblauch stellt uns König:innen vor, die ganz anders sind und die Würde, Achtsamkeit und Freude ausstrahlen. Als Getaufte und geliebte Kinder Gottes ist uns eine ganz besondere Würde mitgegeben.

Alle Menschen sind würdevoll. Als Getaufte sind wir gesalbt und gekrönt: König:innen, Priester:innen, Prophet:innen Gottes.

Die Figuren von Ralf Knoblauch laden ein, der eigenen König:innen-Würde auf die Spur zu kommen: Wo mache ich mich selbst immer wieder klein? Wo werden Menschen kleingemacht, ihre Würde mit Füßen getreten?

Wie können wir in Kirche und Welt würde-voll miteinander umgehen?

Wo möchte ich aufstehen für mehr Gerechtigkeit?

In der Zeit zwischen 17. November und 6. Januar sind wir dazu einladen, diese Würde zu ergründen, zu erspüren und zu stärken.

In unserer Gemeinde sind Treffen (90 min) in der Kapelle des Caritas-Altenzentrums geplant: am 22.11.; 01.12.; 14.12.; 29.12.; 05.01., jeweils um 19.00 Uhr

Kosten: 10 €

Anmeldungen bis zum 12. November bei Marlene Hang Marlene.Hang@Bistum-Mainz.de oder 0170 1509812 (nur schriftliche Nachrichten!) oder 0160-8405939

In der Zeit von Christkönig bis Dreikönig gibt es, angeboten von Mitarbeitenden des Bistum Mainz jeweils donnerstags abends, 19.30-20.30 eine Möglichkeit zu digitalem Austausch (per Zoom-Meeting).

Siehe: Bistum Mainz / glaube / würdevoll /